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ATA nº 018/2017 
 
 
 
ATA DA 18ª SESSÃO CAMARARIA – ORDINÁRIA 
1ª SESSÃO LEGISLATIVA - 17ª LEGISLATURA - 2017 
 
 
 

Aos sete dias do mês de agosto do ano dois mil e dezessete, 
nesta cidade de Bariri - Estado de São Paulo, na sede da Câmara Municipal, localizada no piso 
superior do edifício da Prefeitura, situado na Rua Francisco Munhoz Cegarra, 126, ás vinte 
(20) horas, foi realizada sessão ordinária reunindo os vereadores: Benedito Antonio 
Franchini-PTB, Celiza Luisa Fanton Bollini-PV (suplente), Evandro Antonio Folieni-PSDB, 
Francisco Leandro Gonzalez-PPS, Luis Carlos de Paula – PMDB, Maria Pia Betti Pio da Silva 
Nary-PSDB, Ricardo Prearo-DEM, Rubens Pereira dos Santos-PSDB (suplente) e Vagner 
Mateus Ferreira-PSD. A Mesa Diretora ficou constituída pelo vereador Vagner Mateus 
Ferreira-PSD, Vice-Presidente em exercício; vereador Luis Carlos de Paula, 1º Secretário e 2ª 
Secretária, “ad hoc” Celiza Luisa Fanton Bollini (suplente). EXPEDIENTE: Havendo número 
legal, foi declarada aberta a sessão e com recebimento prévio de cópias pelos vereadores, a 
Ata da sessão anterior foi aprovada por unanimidade. Apresentadas e acolhidas como 
Objetos de Deliberação as Mensagens capeando os Projetos de Leis Ordinárias números 
67, 68, 69, 70, 71 e Complementar 05/2017, do Prefeito. Apresentado e aprovado por 
unanimidade, o Requerimento número 26/2017, de iniciativa do vereador Vagner Mateus 
Ferreira, subscrito pelos vereadores, invocando caráter de urgência especial e inclusão na 
pauta da Ordem do Dia da presente sessão, o projeto de lei número 68/2017, do Prefeito. 
Apresentado e aprovado por unanimidade, o Requerimento número 27/2017, de iniciativa 
do vereador Francisco Leandro Gonzalez, para oficiar a Companhia de Tecnologia de 
Saneamento Ambiental e Polícia Ambiental do Estado de São Paulo pertinente a suposto 
crime ambiental, com descarte de resíduos hospitalares e industriais em área rural, do Bairro 
Paraíso de nossa cidade. Apresentado e aprovado por unanimidade, o Requerimento 
número 28/2017, de iniciativa do vereador Francisco Leandro Gonzalez, solicitando 
informação ao Prefeito, pertinente a suposto crime ambiental, com descarte de resíduos 
hospitalares e industriais em área rural, do Bairro Paraíso de nossa cidade. Apresentado e 
deferido pela presidência, o Requerimento número 29/2017, de iniciativa do vereador 
Ricardo Prearo, solicitando a retirada de tramitação legislativa do Projeto de Lei nº 05/2017, 
de sua autoria. Apresentado e aprovado por unanimidade, o Requerimento número 
30/2017, de iniciativa do vereador Evandro Antonio Foloni, solicitando informação ao 
Prefeito, pertinente a recape de pavimento asfáltico, responsável pela ART da obra e custo 
metro quadrado. Apresentadas e despachadas para próxima sessão, a vista de interesse em 
discussão, as Moções números 55 e 56/2017, respectivamente, de iniciativa dos vereadores 
Ricardo Prearo e Celiza Luisa Fanton Bollini, de pesar pelo passamento senhor Suli Afonso 
Cantazini. Apresentada e aprovada por unanimidade, o Moção número 57/2017, de 
iniciativa do vereador Vagner Mateus Ferreira, de aplausos aos Juízes Mauricio Martinez 
Chiad e Taina Horta de Pádua Prado, de nossa comarca, pela conquista do selo ouro em 
eficiência nos serviços do Centro Judiciário de Solução de Conflitos e Cidadania-CEJUSC.  
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Apresentadas e acolhidas as Indicações números 184, 185, 186, 187, 188, 189, 190 e 
191/2017, da vereadora Maria Betti Pio da Silva Nary, ao Prefeito, respectivamente, 
sugerindo sinalização de ruas e quadras no Cemitério; sugerindo manutenção na iluminação 
da Creche Carmem Sola Modolin Aquilante; sugerindo fornecimento de transporte e 
alimentação aos alunos do Projeto Segundo Turno; sugerindo castração de animais 
abandonados na cidade, em convenio com as clinicas veterinárias; sugerindo providências 
com relação a veículos abandonados nas vias públicas; sugerindo dedetização da Creche 
Carmem Sola Modolin Aquilante; sugerindo envio de projeto, visando abertura de cotas de 
trabalho para pessoas em condições de morador de rua; sugerindo limpeza de margens do 
córrego que cruza a rua Sete de Setembro. Apresentadas e acolhidas as Indicações números 
192 e 193/2017, do vereador Francisco Leandro Gonzalez, ao Prefeito, respectivamente, 
sugerindo recuperação do pavimento das vias públicas Zenaide F.O. Guimarães e Osvaldo 
Aparecido Macari; sugerindo manutenção e limpeza da praça da Vila Americana. 
Apresentada e acolhida a Indicação número 194/2017, do vereador Ricardo Prearo, ao 
Prefeito, sugerindo envio de projeto de lei, sobre benefícios dos honorários de sucumbência, 
aos advogados que trabalharam no serviço público municipal. Apresentada e acolhida a 
Indicação número 195/2017, da vereadora Celiza Luisa Fanton Bollini, ao prefeito, sugerindo 
construção de um canaletão no cruzamento das vias João Lemos e São João. Apresentadas e 
acolhidas as Indicações números 196, 197, 198, 199 e 200/2017, do vereador Luis Carlos de 
Paula, ao prefeito, respectivamente, sugerindo melhorias no pavimento da Rua Edgar Rossi; 
sugerindo construção de abrigo para taxistas no ponto existente defronte à Santa Casa; 
sugerindo reparos no Alambrado da Praça da Juventude; sugerindo melhorias no pavimento 
da rua José Gonçalves e sugerindo colocação de lombada em trecho da Avenida Professor 
Carlos Ferreira de Moraes. Em seguida, foram apresentados e acolhidos os Pareceres 
números 68 e 70/2017, das comissões competentes, favoráveis aos seus respectivos objetos 
e o de número 69/2017 também favorável, inclusive com emenda supressiva excluindo o 
artigo 27 e renumerando os artigos subsequentes do respectivo projeto. Em obediência ao 
previsto no artigo 220 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Bariri, o expediente 
desta sessão foi encerrado, ficando para próxima sessão, matérias como correspondências 
recebidas do Executivo, Legislativo e Diversos. Não houve Palavra Livre. ORDEM DO DIA – 
Preferencialmente foram deliberados, com realização previa de audiência pública no último 
dia vinte de julho, conforme Edital nº 03/2017, as proposições orçamentárias, a saber: 
APROVADO em Primeira discussão e votação, por unanimidade de votos, com pareceres 
favoráveis das comissões e emenda das mesmas, suprimindo o artigo 27, renumerando os 
posteriores, do Projeto de Lei nº 61/2017, do Prefeito, que trata das diretrizes orçamentárias 
para o exercício de 2018. APROVADO em Primeira discussão e votação, por unanimidade de 
votos, com pareceres favoráveis das comissões o Projeto de Lei nº 62/2017, do Prefeito, que 
trata do Plano Plurianual do Município para o período 2018/2021. APROVADO em Única 
discussão e votação, por unanimidade de votos, em caráter de urgência especial, com 
pareceres favoráveis das comissões o Projeto de Lei nº 68/2017, do Prefeito, que acrescenta 
o § 3º, no artigo 1º, da Lei nº 3801/2009.Nada mais havendo a tratar foi encerrada a sessão 
e para constar, a primeira secretaria autorizou a lavratura desta ata.  
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